
 

 
 

 

  
 

 

  
 

  

 

  
 

  

 
 

Hygienisch 

ohne Handschuhe! 

Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde, 

vielleicht haben Sie schon bemerkt, dass 
unsere Beschäftigten an den Frischetheken 
keine Handschuhe (mehr) tragen. 

Und möglicherweise befürchten Sie nun, 
dass die Qualität der Lebensmittel und Ihre 
Gesundheit dadurch beeinträchtigt werden. 

Vielleicht fragen Sie sich auch: Sind Hand-
schuhe nicht besonders hygienisch und 
hautschonend? Nein, im Gegenteil: 

● Schon nach kurzer Zeit sammeln sich auf 
den Handschuhen genauso viele Bakterien 
und Keime wie auf der Haut. 

● In den Handschuhen entsteht nach kurzer 
Zeit Feuchtigkeit; dadurch können lang-
wierige Hauterkrankungen entstehen, die 
unsere Beschäftigten stark belasten. 

● Deshalb setzen wir beim Verkauf auf 
Hilfsmittel, wie beispielsweise Gabeln, 
so dass die Ware überhaupt nicht mehr 
mit den Händen berührt werden muss. 

Darüber hinaus schreiben wir Hygiene 
ganz groß: 

● Unser Personal nimmt regelmäßig an 
Hygieneschulungen teil und achtet 
überall streng auf Sauberkeit. 

● Im Verkauf werden Gabeln und andere 
Hilfsmittel benutzt. 

● Die Einhaltung der gesetzlichen Hygiene-
vorschriften wird von uns und von den 
Behörden ständig überwacht. 

Eine Information in Zusammenarbeit mit der Berufsgenossenschaft Handel und Warenlogistik 




